

Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert, dass es eine Ergänzung zu der vorliegenden Tabelle gibt und der Niederschrift als Anlage beigefügt werde (Anlage 2).

Herr Lorenz befürchtet, dass die gesamte Anpflanzung auf der Fläche von rund 1,5 ha eingegangen sei und nachgepflanzt werden müsse. Damit wären höhere Folgekosten verbunden, als die bisher 1.800 €, die für Kulturpflagemassnahmen zur Verfügung stehen.

Desweiteren hält er es für wünschenswert, die Tabelle noch aussagekräftiger zu gestalten und zwar in der Form, dass die Holzart der Ernte mit aufgeführt wird.

Frau Miethke erklärt, dass ihr eine kurze, zielführende Übersicht in der vorliegenden Art und Weise ausreiche, da bei detaillierteren Tabellen immer das Risiko bestehe, dass diese unübersichtlich werden.

Auch Herrn Zielinski spricht sich für eine kurze Übersicht, in der die Gewinne dargestellt werden, aus.

Ein Beschluss in dieser Angelegenheit wird nicht gefasst.